

Protokoll der Mitgliederversammlung 2020 des Kunstvereins ART Bad Krozingen e.V. am 17. März 2021 in digitaler Form wg. der Corona- Pandemie

Tagesordnung:

1. Begrüßung und Eröffnung der Mitgliederversammlung
2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung
3. Feststellung der Beschlussfähigkeit und Genehmigung des Protokolls der MGV vom 1. Juli 2020
4. Jahresbericht des Vorstandes für das abgelaufene Kalenderjahr
5. Finanzbericht der Kassenwartin
6. Bericht der Kassenprüfer
7. Entlastung des Vorstands
8. Verschiedenes
9. Laufende Veranstaltungen in 2021

Zu 1. Begrüßung und Eröffnung der Mitgliederversammlung

Die erste Vorsitzende des Vereins, Frau Sybille Lorscheid, eröffnet um 19:05 Uhr die Versammlung. Sie begrüßt alle anwesenden Mitglieder. Besonders begrüßt sie den Bürgermeister der Stadt Bad Krozingen, Herr Volker Kieber. Unser Pressereferent, Herr Thomas Thürling, übernimmt die technische Leitung der ZOOM-Konferenz.

Zu 2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung

Der form- und fristgerechte Versand der Einladungen ist am 25.01.2021 und damit ordnungsgemäß erfolgt. Es gibt keine Einsprüche zur Tagesordnung.

Zu 3. Feststellung der Beschlussfähigkeit und Genehmigung des Protokolls der MGV vom 1. Juli 2020

Es nehmen an der Mitgliederversammlung 14 Personen teil, die stimmberechtigt sind. Frau Lorscheid zitiert den relevanten Passus der Satzung stellt die Beschlussfähigkeit fest. Sie bedauert, dass im Vergleich zu früheren Versammlungen nur wenige an dieser digitalen MV teilnehmen. Das Protokoll der vorausgegangenen Mitgliederversammlung wird nicht beanstandet, und genehmigt.

Zu 4. Jahresbericht des Vorstands für das abgelaufene Kalenderjahr

Die Vorsitzende Frau Lorscheid gibt mit Unterstützung einer Power-Point-Präsentation einen Überblick über die durch die Pandemie eingeschränkten Aktivitäten des Vereins im Laufe des letzten Kalenderjahres:

- Abgesehen von einer Besichtigung hinter den Kulissen des Freiburger Theaters konnten von Frau Degen-Hellmuth weitere Kunstfahrten nur geplant, aber leider nicht durchgeführt werden.

- Die Ausstellung im Café Mohrenköpfe wurde wohl weitergeführt mit Bildern von sechs Mitgliedern, konnte aber wg. Schließung des Cafés nur von wenigen Interessenten besucht werden.
- Viele geplante Veranstaltungen mussten abgesagt werden. So ein Vortrag unseres Mitglieds Otto Reichenstein, die Foto-ART „Denkanstöße“, Kunstfilme im Joki, Kunstfahrten, die meisten der monatlichen ART-Treffen
- Zwei Veranstaltungen „Start Weekend“ (unter künstlerischer Leitung unserer Mitgliederinnen Susanne Agostini-Wurow und Yanica Kacimi) in Kooperation mit der Mediathek konnten zwischen den Lockdown-Phasen mit Hygienekonzept durchgeführt werden.
- Im „Krematorium Südbaden“ fand im zweiten Halbjahr 2020 nach Corona-Regeln eine Ausstellung unserer Mitglieder unter dem Thema „ARTefakte“ statt.
- In Räumen der Wirtschaftsförderung ermöglichte uns die Stadt, eine Wechsellausstellung mit Werken unserer Mitglieder zu veranstalten.
- Am 3. und 4. Oktober veranstalteten wir im Kurhaus unsere Jahresausstellung zum Thema „die 20er Jahre“ gemäß einem von uns erarbeiteten Hygienekonzepts. Die Veranstaltung lief ohne Komplikationen ab, leider waren weniger Besucher da als in den letzten Jahren.

Zu 5. Finanzbericht der Schatzmeisterin

Frau Gerda Raddy stellt den Kassenbericht des 7. Vereinsjahres vor. Zum 01.01.2020 ergibt sich demnach ein Kassenbestand von 5.619,82€, am 31.12.2020 von 5.373,83€. Einnahmen in 2019 waren insgesamt 5.370,99€, Ausgaben 5.616,98€. Darin beinhaltet sind auch die Ein- und Auszahlungen sowie Rückerstattungen wg. der Corona-Pandemie für die Kunstfahrten sowie Mitgliedsbeiträge, Eintrittsspenden bei Ausstellungen etc. Frau Raddy erläutert dabei detailliert über alle Bereiche der Ein- und Ausgaben:

Einnahmen:

Mitgliedsbeiträge	€ 3.055,00 (114 Mitglieder am 01.01.2020)
Mitgliederausstellung	€ 611,40
Foto-Art	€ 477,00
Kunst aus dem Fenster	€ 297,59
Kunstfahrten	€ 830,00
Spende	€ 100,00
Summe	€ 5.370,99

Ausgaben:

Ehrenamtspauschale	€ 1.000,00 (S. Lorscheid, K. Herrmann)
Mitgliederausstellung	€ 1.032,23
Geschenke an Mitglieder/Gäste	€ 241,28
Essen/Trinken an Helfer	€ 256,08 (z.B. Bauhof)
Büromaterial	€ 610,89 (Verwaltung, VBB, Website)
Versicherungsbeiträge	€ 229,30
Kunstfahrten	€ 880,00 (Kosten Theater, Rückerstattungen)
Foto-Art	€ 731,68
Kunst aus dem Fenster /Artefakte	€ 557,52
Mitgliedbeitrag /Jugendförderkreis	€ 78,00
Summe:	€ 5.616,98

Zu 6. Bericht der Kassenprüferinnen

Als Kassenprüferinnen wurden bestellt Frau Beate Kepp und Frau Nadine Knäble-Liebert. Die Kassenprüfung wurde am 12.03.2021 durchgeführt. Frau Kepp verliest den Bericht der Kassenprüfer und bescheinigt eine ordnungsgemäße und ordentlich geführte Kasse. Stichproben wurden geprüft, wobei es keine Beanstandungen gegeben habe. Frau Lorscheid spricht der Schatzmeisterin im Namen des Vereins den Dank für ihre unbeanstandete Leistung aus.

Zu 7. Entlastung des Vorstands

Herr BM Kieber beantragt die Entlastung des Vorstands, die einstimmig erfolgt.

Zu 8. Verschiedenes

- a) Ehrenamtszuschale: In der Mitgliederversammlung vom 05.02.2020 wurde eine Ehrenamtszuschale für die erste Vorsitzende von €60,00 und für die zweite Vorsitzende von €40,00 monatlich eingeführt. Es wurde bei einer Enthaltung von der MV entschieden, dass eine Verlängerung dieser Regelung über ein weiteres Jahr gelten soll und weitere Verlängerungen künftig gemeinsam mit der Wahlperiode entschieden werden sollen.

Zu 9. Laufende Veranstaltungen in 2021

- „Kunst aus dem Fenster“ in der inside-out-gallery der Mediathek, Wechsel vierteljährlich
- Ausstellung bei der Wirtschaftsförderung, Wechsel einjährig
- Ausstellung „ARTefakte“ im Krematorium Südbaden, Wechsel halbjährlich
- Ausstellung Café Mohrenköpfe, Wechsel alle 2 Monate, wegen Corona ungewiss
- Coronakonforme Ausstellung „Walk of ART“ vom 1. – 30. Mai 2021
- Jahresausstellung 2021 ungewiss. Die anwesenden Teilnehmer*innen haben sich vermehrt gegen eine Ausstellung in 2021 ausgesprochen. Erstens gab es ein Minus von mehr als € 400,- in 2020 und zweitens haben die Künstler die Gelegenheit, bereits bei „Walk of ART“ in den Schaufenstern auszustellen.
- Martina Bischoff schlug eine Ausstellung im neuen Impfzentrum in Schlatt vor. Herrn Kieber gefiel die Idee sehr gut und er sprach sich für eine Besichtigung mit ihm, der Ortsvorsteherin und den beiden ART-Vorsitzenden vor Ort aus. Weiter regte sie an, eine „Balcony-art“ wie in Freiburg, dort initiiert durch unser Mitglied Sandra Simone Schmidt (<http://art.sasis-art.de/balkonkunst/>) in Erwägung zu ziehen.

Frau Lorscheid bedankt sich bei den Mitgliedern für die Teilnahme an der Mitgliederversammlung und bei Herrn BM Kieber für seine Teilnahme sowie für die Unterstützung und Förderung der Stadt. Herr Kieber bedankt sich bei ART Bad Krozingen e.V., seinen Mitgliedern und seinem Vorstand für die vielfältigen Aktivitäten in Bad Krozingen auch in Pandemie-Zeiten. Besonders freue er sich darüber, dass ART wegen der Pandemie keine Mitglieder verloren habe. Er erneuert sein Versprechen aus der vorletzten Mitgliederversammlung, alle Mitglieder zu einer Atelierbesichtigung bei seinem Künstler-Freund Gerhard Birkhofer in Gottenheim einladen zu wollen, sobald dies möglich ist.

Frau Lorscheid schließt die erste digitale Mitgliederversammlung um 20:30 Uhr.
Bad Krozingen, den 21.03.2021

Sybille Lorscheid
(1. Vorsitzende)

Dr. Thomas Lorscheid
(Schriftführer)